

Pascal Sani

Pascal Sani ist ein bekannter Tänzer und Choreograf, der schon an vielen Theater und in Galas in der ganzen Welt aufgetreten ist. Er hatte Engagements als Solist und tanzte mehrere Hauptrollen in verschiedenen Theatern – unter anderem in Maurice Bejarts berühmten »Ballet des XX Jahrhunderts«, im Ballet van Vlanderen, in Theatern in Linz und Innsbruck (Österreich), in Zürich (Schweiz), und Köln, Düsseldorf, Bonn (Deutschland).

Für seinen Tanz und seine Choreografie wurde er in La Rochelle in Frankreich, in Dubai und in Deutschland ausgezeichnet.

1995 gründete Pascal zusammen mit seiner Frau Lotta Svalberg »extra energy«, ein Unternehmen und eine Produktionsstätte für ihre eigenen Kreationen für die weltweiten Bühnen.

»Das Gesamtbild ist das, was uns immer weiter vorantreibt und inspiriert. Es ist nicht nur das was wir tun, sondern wie wir es tun, was den Unterschied ausmacht.«

English Version

Pascal Sani is a well known dancer and choreographer who has performed at theaters and galas all over the world. He have had solo dance engagements and performed leading roles in various theaters like Maurice Bejarts famous »Ballet of the XXth Century«, Ballet van Vlanderen, theaters in Linz and Innsbruck (Austria), Zürich (Schweiz), and Köln, Düsseldorf, Bonn (Germany) amongst others. He has received several prizes in La Rochelle in France, Dubai and Germany for his dance and choreography.

Pascal and his wife Lotta Svalberg founded extra energy, a production company for their creations. Performing and creating for stages all over the world.

»It is the picture in it's totality witch is the source of inspiration. It is not just the goal but the path that leads us there.«